



nK

NOBLE KOMMUNIKATION

PRESSEINFORMATION

Außergewöhnliche Festtagsreisen auf See

Mit Oceania Cruises® erleben Gäste den Zauber der Feiertage auf über 40 Kreuzfahrten

Wiesbaden – 14. Mai 2025. Über die Jahreswechsel 2025/2026 und 2026/2027 erwarten Gäste von Oceania Cruises glanzvolle Festtage an Bord mit der Feinsten Küche auf See, brillanter Unterhaltung und Besuchen in charmanten Häfen. Mit mehr als 40 Reisen zur Auswahl, darunter auch Fahrten an Bord der neuen *Oceania Allura*™, können Passagiere an Zielen auf der ganzen Welt in Urlaubs- und Festtagsstimmung kommen – vom Inselhüpfen im Südpazifik über Kreuzfahrten entlang der spektakulären Küste Südafrikas bis hin zu einem fulminanten Silvesterabend in Südamerika.



© Oceania Cruises

Die Weihnachtszeit an Bord der kleinen, luxuriösen Schiffe von Oceania Cruises zu verbringen, ist eine ideale Möglichkeit für Weltenbummler, die etwas jenseits des Gewöhnlichen suchen, denn auf den Kreuzfahrten werden Traditionen mit Eleganz und Flair auf See neu interpretiert. Mit Reisen von sieben bis 197 Tagen bietet die internationale Reederei eine Auswahl für jeden Zeitplan und jeden Abenteuersinn: von einer einwöchigen Neujahrsreise durch die Karibik bis hin zu einer großen 77-tägigen Entdeckungsreise quer durch Amerika. Zum Einstimmen auf die Feiertage begrüßen Sänger die Passagiere bei der Einschiffung, während die Abendunterhaltung an Heiligabend und am ersten Weihnachtstag die Feierlichkeiten mit einem Hauch von Glamour bereichert.

Ausgewählte Festtagsreisen 2025/2026

Indian Ocean Opus: 24 Tage von Kapstadt nach Singapur an Bord von Oceania Sirena™, Abfahrt am 2. Dezember 2025. Von der dramatischen Küste Kapstadts bis zu den belebten Straßen Singapurs führt diese ausgedehnte Fahrt zu den verlockendsten Häfen des Indischen Ozeans. Gäste entdecken den kulturellen Reichtum Malaysias und Thailands,

genießen die Gelassenheit der Malediven und Mauritius und erkunden die vielfältigen Landschaften Sri Lankas, der Insel Réunion und Mosambiks.

Antarctic Triumph: 20 Tage von Santiago de Chile nach Buenos Aires an Bord der Oceania Marina™, Abfahrt am 21. Dezember 2025. Vom farbenfrohen Charme Puerto Montts bis zur eisigen Ruhe der Laguna San Rafael segeln Abenteurer durch die majestätischen chilenischen Fjorde und erkunden die lebendige Kultur von Punta Arenas und Ushuaia. Die Reise endet in Buenos Aires, der Geburtsstadt des Tangos.

Holiday Havens: 14 Tage von Miami nach Miami an Bord der Oceania Allura, Abfahrt am 21. Dezember 2025. Die erste Festtagskreuzfahrt führt das neueste Schiff der Flotte in die unvergleichliche Karibik. Auf dieser Rundreise ab Miami werden pulsierende Häfen und sonnige Inseln in der Karibik besucht, darunter Aruba, Curaçao, Bonaire, Grenada, Barbados, St. Vincent, Dominica, Antigua und St. Maarten.

Spanning the Americas: 77 Tage von Los Angeles nach San Diego an Bord von Oceania Vista®, Abfahrt am 20. Dezember 2025. Diese ausgedehnte Reise beginnt in Los Angeles und führt entlang der Pazifikküste Mexikos und Mittelamerikas, einschließlich Häfen wie Cabo San Lucas, Puerto Vallarta und Acapulco. Die Kreuzfahrt geht weiter durch den Panamakanal, bevor die karibischen Inseln St. Barts, Dominica und Barbados erkundet werden. Weitere Höhepunkte sind Aufenthalte auf der Teufelsinsel und mehrerer brasilianischer Häfen, darunter zwei Übernachtungen in Rio de Janeiro.

Ausgewählte Festtagsreisen 2026/2027

Australasian Allure: 23 Tage von Sydney nach Perth an Bord der Oceania Riviera™, Abfahrt am 15. Dezember 2026. Diese Reise bietet eine Mischung aus der Schönheit der australischen Küste und der reichen Kultur des indonesischen Archipels und führt zu zahlreichen atemberaubenden Häfen wie Whitsunday Island, Cairns, Komodo, Bali und Waingapu.

Antilles to Andes: 15 Tage von Miami nach Lima an Bord der Oceania Insignia™, Abfahrt am 19. Dezember 2026. Diese Fahrt verbindet entspannten Inselcharme mit südamerikanischer Faszination, mit Stopps in Curaçao, Aruba und Kolumbien, gefolgt von einer Tageslichtpassage durch den Panamakanal und Anläufen in Ecuador und Nordperu. Es ist eine entspannte und doch kulturell reiche Reise entlang einiger der geschichtsträchtigen Küsten der Region.

Legends of Jade: 15 Tage von Hongkong nach Singapur an Bord der Oceania Nautica™, Abfahrt am 21. Dezember 2026. Für Kulturinteressierte, die Südostasien intensiv erkunden möchten, bietet diese Kreuzfahrt bereichernde Erlebnisse in den dramatischen Kalksteinlandschaften der Ha Long Bay, den goldenen Stränden der Philippinen und den kulturellen Schätzen von Hue, Nha Trang und Kota Kinabalu. Mit einer Mischung aus pulsierenden Städten, ruhigen Küsten und Zeit auf See, ist diese Reise eine ausgewogene Mischung aus Entdeckung und Entspannung.

Ramblas to Renaissance: 26 Tage von Barcelona nach Rom an Bord von Oceania Sirena, Abfahrt am 9. Dezember 2026. Diese Kreuzfahrt führt zu einer Vielzahl von Häfen in Spanien, Marokko, den Kanarischen Inseln und der Französischen und Italienischen Riviera und lädt Reisende dazu ein, eine reiche Vielfalt an Kulturen, Küchen und Landschaften zu erleben. Zu den Höhepunkten gehören Besuche in Casablanca, Agadir, Arrecife, Lissabon, Sevilla, Málaga, Palma de Mallorca, Toulon und Cinque Terre.

Weitere Informationen über Kreuzfahrten an Bord der luxuriösen Boutiqueschiffe von Oceania Cruises erhalten Interessierte im Reisebüro oder telefonisch unter (+49) 69 2222 33 00 sowie online unter www.OceaniaCruises.com.

BILDMATERIAL & DISCLAIMER

Passendes Bildmaterial zu dieser Pressemitteilung finden Sie zum Download [hier](#). Bitte beachten Sie die Bildrechte.

Aus Gründen des Leseflusses haben wir auf das Gendern verzichtet. Wenn wir über Gäste, Teammitglieder und Co. sprechen, so meinen wir dies stets geschlechts- und orientierungsneutral. Wir sehen stets den Menschen, Inklusion ist für uns selbstverständlich.

ÜBER OCEANIA CRUISES

Oceania Cruises® ist die weltweit führende Kreuzfahrtgesellschaft, die sich auf kulinarische Erlebnisse und Reiseziele konzentriert. Die acht kleinen, luxuriösen Schiffe der Reederei bieten Platz für maximal 1.250 Gäste und zeichnen sich durch die Feinste Küche auf See und reizvolle Reiserouten rund um den Globus aus. Die von Experten kuratierten Reiseerlebnisse an Bord der von Designern inspirierten kleinen Schiffe laufen mehr als 600 große und kleine Häfen in mehr als 100 Ländern auf sieben Kontinenten an, die zwischen sieben und mehr als 200 Tagen dauern. Oceania Cruises hat zwei weitere Schiffe in Auftrag gegeben, die 2027 und 2028 oder 2029 ausgeliefert werden sollen.* Oceania Cruises ist eine hundertprozentige Tochtergesellschaft von Norwegian Cruise Line Holdings Ltd. (NYSE: NCLH).

*Die Auslieferung des zweiten Schiffes von Oceania Cruises ist vertraglich für das vierte Quartal 2028 vorgesehen, kann sich aber bis 2029 verzögern.

PRESSEKONTAKT

noble kommunikation GmbH

Ornella Auggenthaler | Janine Brauner

Luisenstr. 7

D-63263 Neu-Isenburg

Mobil: +49 (0) 151 266 421 72 | +49 (0) 151 515 90 354

E-Mail: oauggenthaler@noblekom.de | jbrauner@noblekom.de